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DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA SEIS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE

E TRÊS

Ao sexto dia do mês de julho de dois mil e vinte e três, no Edifício dos Emblemas em Castelo Branco,

pelas dez horas, reuniu o Conselho Intermunicipal da Beira Baixa, que contou com a presença dos

seguintes elementos:

João Manuel Ventura Grilo de Meio Lobo, Presidente da Câmara Municipal de Proença-a-Nova e

Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM Beira Baixa;

— Armindo Moreira Palma Jacinto, Presidente da Câmara Municipal de Idanha-a-Nova e Vice-

Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM Beira Baixa;

— António Luís Beites Soares, Presidente da Câmara Municipal de Penamacor e Vice-Presidente do

Conselho Intermunicipal da CIM Beira Baixa;

Leopoldo Martins Rodrigues, Presidente da Câmara Municipal de Castelo Branco;

— Miguei Alexandre Silva Costa Santos Marques, Presidente da Câmara Municipal de Oleiros;

Luis Miguel Ferro Pereira, Presidente da Câmara Municipal do Vila Velha de Rodão;

Nos termos da publicação da Lei n.2 24-A/2022, de 23 de dezembro, estiveram também na reunião,

sem direito a voto:

Rui Gaspar Antunes, Vice-Presidente da Câmara Municipal da Sertã, em substituição do

Presidente da Câmara Municipal;

— Ricardo Jorge Martins Aires, Presidente da Câmara Municipal de Vila de Rei;
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Estiveram ainda presentes na reunião:

— João Nuno Marques Carvalhinho, Primeiro Secretário do Secretariado Executivo Intermunicipai; --

Mónica Liliana Dias Cardoso, Jurista da Comunidade Intermunicipai da Beira Baixa

Secretariou a reunião Rita Maria Leal da Graça Silva, Chefe de Equipa da Comunidade

Intermunicipal da Beira Baixa, nos termos da deliberação da reunião n.2 2A/2021, de 4 de novembro.

Presidiu à reunião, o Presidente da Comunidade lntermunicipal da Beira Baixa, João Manuel Ventura

Grilo de Meio Lobo, adiante designado de Presidente, nos termos da convocatória realizada a 29 de

junho de 2023, com a seguinte ordem de trabalhos:

A - PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

B ORDEM DO DIA

1- Ata da reunião n.9 06/2023 de 01 de junho de 2023;

2- Serviços prestados entre 30 de maio a 30 de junho 2023— ratificação;

3 - Revogação e minuta de contrato de arrendamento do prédio denominado “Colónia de férias de

média altitude”, no Louriçal do Campo, Castelo Branco;

4 - Revogação e minuta de contrato de arrendamento do prédio denominado “Edifício dos

Emblemas”, em Castelo Branco;

5—Alteração n.2 2 ao orçamento de 2023;

6 - Designação dos representantes da CIMBB na Comissão de Acompanhamento dos Contratos de

Concessão e Distribuição de Eletricidade;

7-Designação do representante da CIMBB no Centro Académico Clínico Beiras;

8- Ratificação do protocolo assinado entre o Agrupamento de Escolas Amato Lusitano e a CIMBB; --

9 — Recrutamento de Assistentes Operacionais para as Brigadas de Sapadores Florestais da CIM

Beira Baixa; —

10- Outros assuntos.
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A - Período de Antes da Ordem do Dia.

No período antes da ordem do dia, o Presidente, abriu a sessão, questionando todos os membros

sobre eventuais intervenções a realizar. — — —

Não existindo naquele momento qualquer intervenção solicitada, o Presidente começou por dar nota

da comunicação acerca da execução dos sistemas de incentivos.

O Presidente deu continuidade à reunião começando por fazer um ponto de situação relativo à ITI

Beira Baixa informando que já temos as necessidades de financiamento da proteção civil em relação a

equipamentos, infraestruturas, corpos de bombeiros e os seus próprios serviços que perfazem um valor

de 1GM€, continuou referindo que não devemos esquecer o trabalho desenvolvido no mapeamento da

cultura 2030. — — — —

O Presidente do Município de Vila de Rei, Ricardo Aires, referiu que na ITI da Beira Baixa o critério de

distribuição deve ser aplicado igualmente pelos oito municípios, se assim não for pondera não aceitar

aquela proposta. — — — —

No âmbito das tarefas de Autoridade de Transportes o Presidente informou que foi publicado concurso

público para a concessão do serviço público de transporte de passageiros no território da CIMBB, e foi

analisada a situação de aplicação do PART no território com destaque para os encargos com as medidas

de gratuitidade. —

Informou ainda que foram submetidas reprogramações de alguns projetos, PICIIE, Beira Baixa Digital,

formação profissional para a Administração Pública, Beira Baixa 3 dias 3 experiências e o Beira Baixa

Previne e Combate. — — —

Continuou a reunião informando que a CM Beira Baixa recebeu o prémio do Jornal La Razon, de

melhor destino turístico de interior de Portugal

Continuou informando que foi submetida uma candidatura à linha de financiamento do turismo de

Portugal, Beira Interior Wine Villages, somos parceiros da comissão vitivínicola da Beira Interior e da CIM

Beiras e Serra da Estrela, fez referência que ainda não temos a informação das atividades de

enriquecimento curricular de todos os municípios. —
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Não existindo nenhum outro assunto a tratar, o Presidente deu por encerrado o período antes da

ordem do dia.

B-OrdemdoDia----- — — — — —

1. Ata da reunião nA 05/2023 de 4 de maio de 2023; ——---—---- — —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente, questionou os membros presentes sobre

alguma alteração à proposta de ata enviada como documento de apoio à reunião.

Não existindo nenhum comentário, a ata foi submetida a votação, tendo sido aprovada por maioria,

não tendo votado o Presidente do Município de Castelo Branco e o Presidente do Município de Vila

Velha de Ródão, por não terem estado presentes.

2. Serviços prestados entre 30 de maio e 30 de junho 2023 — ratificação; —------------- —

Sobre este assunto, o Presidente, apresentou a Informação n.9 180/2023/RS, dando conhecimento

ao Conselho Intermunicipal dos despachos realizados no âmbito da aquisição de bens e serviços no

períodode3Odemaioa3Odejunhode2ø23.----- — — — —-------

—- À informação disponibilizada, o Presidente, acrescentou uma curta explicação sobre o conteúdo da

mesma.

Não havendo nenhuma questão sobre a informação fornecida, foi colocado à votação, e ratificada

por unanimidade as informações que constam da informação n.2 180/2023/RS.

3. Revogação e minuta de contrato de arrendamento do prédio denominado “Colónia de férias de

média altitude”, no Louriçal do Campo, Castelo Branco; — — — —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente voltou a apresentar a informação 318/2022/MC,

onde se propõe a revogação do contrato de arrendamento existente entre a CIMBB e o Município de

Castelo Branco para o edifício da Colónia de férias média altitude no Louriçal do Campo.

Neste ponto, Leopoldo Rodrigues, referiu que iria levar a reunião de câmara este assunto pelo que

solicitou que este ponto não fosse colocado a deliberação, propondo o adiamento da sua discussão para a
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próxima reunião de Conselho Intermunicipal. —

Nestes termos, e não estando reunidas as condições para se deliberar sobre o assunto o Presidente

solicitou novamente, que este ponto não fosse discutido nem colocado a deliberação, propondo o

adiamento da sua discussão, para a próxima reunião de Conselho Intermunicipal. —

Colocada a proposta do senhor Presidente a votação, a mesma aprovada por unanimidade.

4. Contrato de arrendamento do prédio denominado “Edifício dos Emblemas”, em Castelo Branco

Da mesma forma que o ponto anterior, o Presidente, colocou a votação a não discussão deste ponto

da ordem de trabalhos na presente reunião, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade.

5. Alteração n.2 2 ao orçamento de 2023; —-— —--— —---

Sobre este ponto da ordem de trabalhos o Presidente, apresentou a proposta de alteração n2 2 ao

orçamento de 2023, referindo que a mesma diz respeito a uma reafectação de verbas no projeto

MEDEAT_BB.

Não existindo qualquer dúvida relativamente à proposta de alteração, a mesma foi colocada a

votação tendo sido aprovada por unanimidade.

6. Designação dos representantes da CIMBB na Comissão de Acompanhamento dos Contratos de

Concessão e Distribuição de Eletricidade; — —-— —--— —

Sobre este ponto assunto, o Presidente fez uma breve apresentação da comissão de

acompanhamento dos contratos de concessão de distribuição de eletricidade, em que os municípios da

CIM Beira Baixa designam quatro representantes e a E-REDES designam outros quatro representantes.--

Neste contexto os membros designados como representantes da CIM Beira Baixa são:

---O Presidente da CM de Oleiros, Miguel Marques;

---O Presidente da CM de Penamacor, António Beites;

r

O Presidente da CM de Proença-a-Nova, João Lobo;
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---O Presidente da CM de Vila Velha de Ródâo, Luís Pereira.

7. Designação do representante da CIMBB no Centro Académico Clínico Beiras --—

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente apresentou o pedido do Centro Académico

Clínico Beiras (CACB), de designação de representante, para o Conselho Estratégico, no seguimento da

renúncia por parte do Dr. Fernando Jorge ao cargo de Presidente da Câmara Municipal de Oleiros.

Colocado a discussão, foi deliberado por unanimidade que o representante da CIM Beira Baixa no

Conselho Estratégico do CACB será o Presidente da Câmara de Oleiros, Miguel Marques.

8. Ratificação do protocolo assinado entre o Agrupamento de Escolas Amato Lusitano e a CIMBB;----

Neste ponto , o Presidente apresentou o Protocolo celebrado entre o Agrupamento de Escolas

Amato Lusitano e a Comunidade Intermunicipal Beira Baixa, cujo objetivo é fixar um quadro de

cooperação no âmbito do Centro Tecnológico Especializado de Informática (CTE), englobando os cursos

de Programador/a de Informática, Técnico de informática — Instalação e Gestão de Redes e Técnico de

Gestão e Programação de Sistemas Informáticos.

Não havendo nenhuma questão sobre a informação fornecida, foi colocado à votação, e ratificado

por unanimidade o Protocolo de cooperação.

9. Recrutamento de Assistentes Operacionais para as Brigadas de Sapadores Florestais da CIM Beira

Baixa; — — ——---------------- —------- —

Neste ponto, o presidente apresentou a informação n2 175/2023/PG que diz respeito ao

“Recrutamento de Assistentes operacionais para as Brigadas de Sapadores Florestais da CIM Beira

Baixa”, previsto no mapa de pessoal para 2023, na modalidade de contrato de trabalho em funções

públicas a termo incerto.

Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se a

deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.
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Colocada a votação, a proposta de minuta relativa a este ponto, que se anexa à presente ata, foi

aprovada por unanimidade.

1O.Outros assuntos; ------- — — ——--

Neste ponto da ordem de trabalhos, o Presidente questionou sobre outros assuntos que o Conselho

gostaria de ver debatidos e/ou deliberados na presente reunião.

Não existindo intervenções, o Presidente informou que estão em fala alguns despachos de delegação

de competências de delegação no Primeiro-Secretário para o exercício da competência de gestão das

contraordenações leves de trânsito.

O Presidente informou que se começou a trabalhar na constituição da rede social da Beira Baixa,

com realização de uma reunião com os vários intervenientes para identificação das necessidades, e

posterior desenvolvimento de um plano de desenvolvimento social intermunicipal.

A CIM Beira Baixa foi convidada pelos GAL ADRACES e Pinhal Maior para integrar as parcerias dos

grupos de ação local 2030.

Após um período de debate foi entendimento que a CIM Beira Baixa integrasse as parcerias dos dois

GAL do território, a ADRACES e a Pinhal Maior.

Não existindo mais assuntos a discutir neste ponto da ordem de trabalhos, o Presidente deu o

mesmo por encerrado.

— — ENCERRAMENTO —----—

---E não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente, deu por encerrada a reunião do Conselho

Intermunicipal. Eram cerca das treze horas e dez minutos, e para constar se lavrou e aprovou a

presente Ata, que eu, Rita Maria Leal da Graça Silva, redigi, subscrevo e que vai ser assinada pelo

Presidente à reunião e secretária nomeada.
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O Presidente da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa,

r
ntura Grilo de

A Secretária,

p
elo Lobo)

YL~k~c~ (~a4sL.
(Rita Maria Leal da Graça Silva)


